

Un contexte bien particulier mais pour une EPS de qualité !

Cela fera presque un an, au mois de mars, que nous vivons dans un contexte particulier.

L'occasion nous est donnée de féliciter l'ensemble de la profession pour l'exercice de notre discipline alors que les conditions sont complexes localement.

Malgré les difficultés que nous avons tous rencontrées en 2020, les Régionales de l'A.E.-E.P.S. ont réussi à maintenir de puissants liens via les réseaux sociaux, via leurs web-conférences et autres Bistrot Pédagogiques. Bravo à tous !

Nos Groupes Ressources sont toujours en mouvement ; le Groupe A.E.-E.P.S. Coopér@ction se structure, les Groupes A.E.-E.P.S. C.E.D.R.E.P.S. et Groupe A.E.-E.P.S. Plaisir et E.P.S. ont récemment publié leurs derniers ouvrages respectifs, le Groupe A.E.-E.P.S. E.P.I.C. va bientôt clôturer son premier livre, etc.

Plus que jamais, l'A.E.-E.P.S. a besoin de ses adhérents ! Adhérer est un acte militant ; certes, l'accès à nos publications, à la gratuité des actions A.E.-E.P.S. sont des arguments forts, mais, adhérer sous-entend surtout une aide et un appui majeur pour la poursuite de nos travaux dans le respect de nos valeurs faites de débats, de partage.

Vous le savez, à la dernière Assemblée Générale, une nouvelle présidence a été élue. Il s'agit d'un triumvirat composé de Laure Julien (académie de Limoges), Jérémie Gibon (académie de Nantes), Fabrice Paindavoine (académie de Lille).

Au-delà de cette présidence, le Bureau National est composé de Jean Yves Carn, Jean Baptiste Chiama, Mikaël Fourny (webmaster), Franck Labrosse, François Lavie, David Macal (secrétaire national), Chantalle Mathieu (trésorière), Vincent Rusquet, et Anthony Van de Kerkhove.

Nous aurons à cœur, lors de ce mandat de trois années, de poursuivre le travail effectué é lors de la précédente mandature.

Le partage professionnel et associatif sera, une nouvelle fois, au cœur de nos préoccupations, tout comme l'innovation pédagogique. Effectivement, depuis une dizaine d'année, notre association prend de l'ampleur et a trouvé sa place dans le paysage de l'EPS.

Suite au conseil national du 21 novembre 2020, le projet de mandature 2020-2023 a été voté et se développera en axes prioritaires :

- Accroître son niveau d'attractivité par des actions et productions nationales et régionales ;
- Contribuer de façon active aux débats sur l'Éducation et sur l'EPS de demain ;
- Accompagner les régionales dans leur communication et leur développement ;
- Mieux structurer les rôles de chacun pour un partage des tâches à tous les étages de l'association.
- Avec un 6^{ème} axe évoqué ; s'ouvrir à l'international.

Dans les projets engagés, il y aura, dans la mesure du possible, le maintien des stages nationaux et des Biennales, la relance de certaines régionales mais également le développement de la commission 1er degré pour continuer à proposer et réfléchir sur des innovations à l'école maternelle et élémentaire en E.P.S. Enfin, comme vous le savez, le site internet avance et continue à se développer pour assurer la diffusion des travaux notamment des groupes ressources et assurer la communication des Régionales.

C'est ainsi qu'avec beaucoup d'enthousiasme, nous vous souhaitons une belle année 2021, faite de bonheur, de partage, de retour vers ce lien social qui nous anime chaque jour avec nos élèves et nos collègues !

Bonne lecture.

Pour le bureau national, le directeur de publication
Fabrice Paindavoine